



新年あけましておめでとうございます!

十二支の動物たちのように個性豊かな子どもたち。期待溢れる新たな一年の幕開けです。卒園まであと3ヶ月となりました。思い出に残る日々になるよう、毎日楽しく元気に、そして大切に過ごしていきたいと思います。



頑張ったね



先日はお忙しい中、クリスマス会のご観覧ありがとうございました。

当日は、元気に気合十分で登園してくる子、緊張の表情を見せる子と様々でした。練習が始まった当初から、保育園最後のクリスマス会を成功させようと気合十分の子どもたち。しかし練習をしていく中で、メロディオンのリズムや遊戯の振りが合わなかったり、劇のセリフのタイミングが分からなくなってしまったり、声が小さくなってしまったり…。様々な場面で苦戦をしていました。普段の様子からは想像できないかもしれませんが、人前で発表するということが苦手意識を持っている子が多いクラスなので、特に劇はどうなることかと心配していました。けれど、決して諦めずに取り組む姿をたくさん見せてくれました。保育士との練習だけでなく、子ども同士の自主練習では「楽しく!」という雰囲気だけでなく「かっこよく!かわいく!美しく!」といった遊戯や劇のイメージに合ったものを追求しながら、互いに試行錯誤して練習している姿に「さすが、年長さん!!」と感心してしまいました。

当日のステージに上がった子ども達の堂々とした姿はとても立派でしたね!はにかんだ笑顔、凛々しい顔、楽しそうに踊ったり、演じる姿を見ていると、これまでの練習の日々が思い出されました。みんなと一緒に考え、悩み、できた喜びを分かち合えたことをとても嬉しく思い、胸がいっぱいになりました。ご家庭での練習や衣装の準備、たくさんの励ましの言葉をありがとうございました。



もうすぐ1年生



卒園まで3ヶ月となりました。1月の壁面製作では絵馬を作成。「テストで100点がとれますように」「お友だちがたくさんできますように」「給食を残さず食べられますように」など、願い事は小学校を意識したものが多かったです。今はまだ期待が大きいようですが、これからは不安の大きくなる子も少なくないと思います。まずは簡単なことから少しずつ準備を始めてみませんか?

①荷物の準備は自分でやってみよう!

帽子やコップ・給食セットやループタオルの準備等、降園後に自分でできるといいですね。

②カバンや荷物は自分で持とう!

重いランドセルを背負って登下校をすることになります。自分で持てる物は自分で持つという意識ができるといいですね。

③靴は立ったまま履けるようになろう!

小学校の先生からの就学までにできると良い事のリストに入っていました。急がなければならない場面で急ぐ手立てを使えるようになるのも大切なことなのでしょうね。

登園の準備などは自分でできる子が多いと思いますが、忘れ物のないように最後の確認は親子で一緒に行ってくださいと、子どもたちの自信にもつながるはずです!